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采集时间昨日凌晨3时，仅供参考

品种 产地价格
（元/500g）

品种 产地价格
（元/500g）

永康农贸城（东城·大塘王）
采价行情发布

小青菜 1.20 本地 大茄子 1.50 外地

香 蕉 1.90 外地 丝 瓜 2.15 外地

花 生 2.15 外地 大尖椒 2.15 外地

生 菜 2.90 本地 鲫 鱼 11.00 外地

夹心肉 13.50 外地 猪 肚 17.00 外地

距第20届
中国五金博览会开幕

还有9 天

永康市环保局 宣

让我们携手
保护环境，给未
来一个未来。

永康市环保局 宣
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最低温度
19～20℃

明天
最高温度

27～28℃偏东风
1~2级

今
天 多云

□记者 陈晓苏

本报讯 15 日，市委书记徐华水赴

总部中心调研总部经济发展情况时指

出，稳增长是目前工作的重中之重，发

展总部经济就是稳增长的重要举措，要

让总部经济发挥“地瓜经济”效应，使之

成为我市新的经济增长点，成为我市抵

御经济“寒潮”的制胜法宝。

始建于 2008 年的总部中心，已有

475 家企业入驻，超过 5000 人在此办

公，四期工程建设进展顺利。今年1至

8 月，总部中心实现纳税 2.4 亿元。总

部中心雏形显现的同时，展示了永康城

市新形象，也让财富集聚效应初显，更

多功能在逐步完善。

“从总部中心有形的载体中看到我

市走总部经济这条路是正确的，特别是

在这转型升级的关键时期，在市场经济

优胜劣汰的关键时期，老路已经走不

通，发展总部经济就是我们另辟蹊径、

实现突围的途径。”徐华水说，应对经济

下行压力，要有底气，要有智慧。在他

看来，“永康制造”都是生产生活所需、

传统产业提升有很大空间，以及有一支

创业创新的企业家队伍就是我市的底

气；所谓智慧，就是在困难面前以新的

思路、新的理念、新的办法去寻找破题

之路，总部经济就是路子之一。

“如何做深做实总部经济这篇文

章？”徐华水发问，相关部门负责人“接

招”：要以经营的理念实现自身良性发

展；要加大内培、外引力度，鼓励更多企

业发展总部经济；总部中心要着重打造

服务业集聚区，搭上“互联网+”快车；

要拓展“众创”空间；以建设“特色小镇”

抓发展；构建专业化服务支撑体系，打

造生产、生活、生态相融合的智慧社区

⋯⋯各部门负责人结合部门职能，畅所

欲言，谋划总部中心和总部经济的未来

发展。

徐华水指出，总部中心是我市新经

济形态的发祥地、转型升级的示范区，要

做好建设、招商和服务三篇文章，整合资

源，打造“百工科创小镇”，以精致、精品

为标准，建好总部中心，加大招商力度，

为入驻企业提供精心、精细和精准的服

务，给入驻企业以“家”的温暖，一起创

业，共同创新，打造产业总部、科创总部、

财富总部、智慧总部和人文总部。

“总部中心就是我市发展总部经济

的示范和样板，也是我市总部经济的集

聚区。总部经济是应对经济下行压力

的重要对策，是转型升级的重要抓手，

也是永康经济突围的希望之一。”徐华

水强调，建好总部中心的同时，更要深

化发展总部经济。他要求进一步统一

思想，深化对总部经济的认识；进一步

理清思路，强化发展总部经济的举措；

进一步加大宣传，营造发展总部经济、

创业创新的氛围，厘清政策、体制和机

制，抓住机遇，形成合力，以现有的底气

和信心，不断开拓发展新思路，积极探

索发展新路径，顺利迈过一道道坎，推

动经济社会平稳健康发展。

副市长吕群勇、黄瑞燕、陈慧瑛参

加调研。

总部经济是永康经济实现突围的途径，徐华水强调

做好建设招商服务三篇文章

我市定期组织具有代表性的企业

负责人开展集体“充电”，已是个老传统

了。每一年，市委、市政府都要确定一

个主题，组织由我市上年度纳税 50 强

企业主要负责人以及市级相关经济部

门单位“一把手”组成的代表团，前往北

京、广东、上海、宁波、杭州等等全国工

业发展最为前沿的阵地，赶赴一场特殊

的“荣誉之旅”，让大家去开阔视野、开

拓思路、学习借鉴。

永康五金文化源远流长。在改革

开放的春风里，永康人凭借勤劳聪明、

吃苦耐劳、敢于拼搏的精神，占尽了短

缺经济背景下小五金发展的先机，成功

实现了工业经济的“一次出发”。然而

在步入工业化中后期的今天，我市工业

被成本全面高企、市场日渐逼仄所困

扰，遭遇发展瓶颈，隐忧重重。如果再

沿着传统老路子走下去，显然已行不

通。唯有另辟蹊径、转型升级，才会实

现健康可持续发展。

在此当中，“走出去”是一种最为直

接和有效的方法，可以从全国最发达的

工业强市学到先进的管理经验、创新意

识和成功转型的样本。他山之石可以

攻玉。我市一年又一年的“荣誉之旅”

成果证明，通过一次又一次的学习，通

过一次又一次与全国最顶尖的科研院

所、资本市场机构等进行对接，早已为

我市五金产业注入了源源不断的发展

动力，帮助企业迅速寻找到破解发展难

题的“良方”，积极推动了企业发展。

今年，党政企代表团选择来到改革

开放最前沿的深圳参观考察，其实也是

富有深意的。当前，我市经济下行和稳

增长压力不断增大，来到这个“春天的故

事”发生地去经历“头脑风暴”，寄托了一

个美好的愿望，那就是希望能在“经济寒

冬”里寻找到温暖的春天气息。

深圳之旅不虚此行。在深圳这个历

经大浪淘沙仍呈现出一片“春意盎然”的

经济高地，企业家们个个开了眼界、长了

见识、提了精神、添了信心。“荣誉之旅”

的预期成效再次凸显，令人欣慰。

当然，对于学习得来的先进理念和

创新意识，如果不能转化为实实在在的

落地行动，一切都是空谈。“荣誉之旅”结

束后，企业家们要真正把所学所思所悟

转化为在企业管理、生产和经营当中的

实用之策，推动企业实现提质增效、转

型升级，真正让“荣誉之旅”转化成为一

个个惠及企业自身发展的“荣誉成果”。

“荣誉之旅”还将继续。相信在市

委、市政府以及各相关部门单位和广大

企业家的共同努力下，必定会在全市上

下引导出一种不断奋进、不断创新、不

断进步的浓厚氛围，我市工业经济一定

能不断适应和创造未来，时时“春意盎

然，”更加灿烂美好。

把“荣誉之旅”化作实实在在的行动
□本报评论员

对燃放销售
烟花爆竹说“不”

16 日，正在松石路巡逻的城

管执法人员发现有一商户在开

业时燃放烟火，遂进行劝阻。

据悉，从 10 月 1 日开始，不

止是城区，全市范围内都将禁止

燃放、销售烟花爆竹。市民若再

发现违规销售、燃放烟花爆竹的

行 为 ，可 直 接 拨 打 110 电 话 举

报。 记者 林群心 摄


